
 
ö f f e n t l i c h e  

 
N i e d e r s c h r i f t   Nr. ORMa/009/19 

 
 
über die Sitzung des Ortschaftsrates Maleck der Stadt Emmendingen am Mittwoch, 
dem 02.10.2019 im Dorfgemeinschaftshaus Maleck 
 
Beginn: 19:00  Uhr     Ende:  19:20  Uhr 

Tagesordnung:        Drucksache 

1 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
  
2 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ort-

schaftsrates am 11.09.2019 
 

  
3 Bekanntgaben der Verwaltung  
  
4 Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung  
  
5 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
  
 
Anwesenheit: 

 Der Ortsvorsteher 
Herr Felix Schöchlin  

 Die Ortschaftsräte 
Herr Hans Klemm  
Herr Uwe Mack  
Herr Thomas Mösinger  
Herr Clemens Eckert  
Herr Manuel Kern  
Frau Gabriele Krieger  

  
Abwesend waren: 

 Die Ortschaftsräte 
Frau Dr. med. Eva Jaedicke Urlaub 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem 
Ortschaftsrat Maleck form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist. 
 



 
- TOP 1 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
 
Protokollvermerk: 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 



 

- TOP 2 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates am 11.09.2019 

 

 
Protokollvermerk: 
 
Es werden keine Einwände erhoben. 
 
 
 
 



 

- TOP 3 - Bekanntgaben der Verwaltung  
 
Protokollvermerk: 
 

 Beantwortung der Fragen aus der letzten Sitzung: Die Schäden im Teer wur-

den inzwischen behoben und in dem Zusammenhang werden die Risse im 

Teer befüllt. 

 Der Brunnen musste wieder abgestellt werden, weil der Ablauf verstopft war. 

Dies wurde inzwischen durch den Betriebshof behoben. 

 Frau Christina Wild wurde als Mitglied in den Fahrgastbeirat benannt. 

 In Windenreute ist jetzt Herr Kuhn neuer Ortsvorsteher 

 
 
 
 
 



 

- TOP 4 - Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung  
 
Protokollvermerk: 
 
OR Thomas Mösinger berichtet, dass er angesprochen wurde, warum beim Friedhof 
über die eine Kammer beim Komposthaufen ein Dach angebracht wurde.  
OV Schöchlin sagt dazu:  die Kammer wurde abgedeckt, weil diese als Lagerraum für 
die Utensilien dient, welche vorher in der jetzigen Toilette und Nebenraum unterge-
bracht waren. In der Folge wird noch ein Tor angebracht und eine Verkleidung der 
offenen Wände. 
 
Seitens des Straßenbauamtes wurde in diesem Jahr die Böschung an der K5138 
noch nicht gemäht. OR Uwe Mack erwiderte, dass dies im Frühjahr einmal erfolgte. 
 
 
 
 
 



 

- TOP 5 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
 
Protokollvermerk: 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 

 
 

 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 19:20 Uhr. 
 
 
 
 
         Der Vorsitzende und 
         Schriftführer: 
 
 
 
         ___________________________ 
         Datum              Felix Schöchlin 
  
 
       
         Die Mitglieder: 
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